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Ata de reunião Pedagógica com os docentes e a Coordenadora do curso de

Enfermagem, realizada no dia 07/02/2024, às 17h e 00min, na sala 05 do Bloco de

Enfermagem.

No sétimo dia do mês de fevereiro de 2024 às 17h e 00min, os docentes e a Coordenadora do
Curso de Bacharelado em Enfermagem desta IFES, reuniram-se na sala 05 do Bloco de
Enfermagem para a Reunião Pedagógica ordinária do mês de fevereiro. Estiveram presentes na
reunião 18 docentes, os quais: Samea Marine, Lethicia Barreto, Camila Rodrigues, Dirley
Cardoso, Edmundo Moura filho, Erika Tatiane, Francineide Pena, Gerusa Medeiros, Inana Fauro,
Jose Pena, José Luiz Picanço, Maria Virgínia, Nádia Eugênio, Nely Dayse, Rosemary Andrade,
Silvia Elena, Vanessa Oliveira e Walter Tavares. Não houveram justificativas docentes de
ausência. A Coordenadora do Curso solicitou a autorização para gravar a reunião e a inserção
das assinaturas na ata. A docente Silvia Elena não autoriza a inserção da sua assinatura. Não
houve mais manifestação em contrário.

A Coordenadora apresentou os seguintes informes: 1. PS Preceptoria. 2. Bolsa Monitoria
Sendo as pautas: 1. Oferta do semestre 2024.1. 2. Pedido de afastamento docente

INFORME 1: PS PRECEPTORIA
A Coordenadora Samea informa da necessidade que houve de abrir seleção de preceptoria para a
disciplina de Estágio; QUE a disciplina está conseguindo ser cumprida devido ter metade de
professores só em preceptores, Que há 9 aprovados.

INFORME 2: BOLSA MONITORIA
A Coordenadora Samea informa uma desistência da Bolsa do DCBS e da tentativa da
coordenação de encaixar um aluno da monitoria voluntária nesta vaga para não perdê-la, mas não
foi possível devido os candidatos já estarem em outra atividade/bolsa, QUE questionou o DCBS
se era possível indicar algum aluno, mas não houve resposta.

INFORME 2: PARTICIPAÇÃO NO COMITÊ DE MATERNO
A coordenadora Samea explica que trata-se da solicitação de indicação de nomes para compor o
COMITÊ DE PREVENÇÃO DE MORTALIDADE MATERNA NO ESTADO DO AMAPÁ,
QUE a discussão foi aberta no NDE e fica aberto para as sugestões para esta reunião. A docente
Nely diz que não pode participar devido as reuniões ocorreram todas pela manhã, e não há
flexibilidade.

PAUTA 1. OFERTA DO SEMESTRE 2024.1
A coordenadora Samea expôs uma prévia da organização da oferta do semestre 2024.1 que
iniciará no dia 16.04.2024 com a estruturação das disciplinas e professores da turma 2024 à
2021.A docente Silvia Elena questiona sobre se a primeira semana será para a semana do
calouro. A coordenadora explica que a priori seria somente 02 dias. A docente Inana ressalta que
a programação da universidade acontece para a semana toda. A docente Silvia solicita que seja
informada do planejamento da primeira semana do curso. A coordenadora expõe as seguintes
situações: a possível cessão da profa. Rosilda; poucos professores na disciplina de Semiologia e
Semiotécnica, preceptores saindo no meio da disciplina deixando grandes lacunas. A docente



Luzilena relembra que o acordo com o reitor na redistribuição da profa Inara não se esperaria o
levantamento total da Universidade para se abrir edital de professor efetivo para a enfermagem;
QUE sugere cobrar da reitoria. O docente Walter pontua as saídas das docentes Marina, Inara,
provavelmente Maria Virgínia, as quais para o curso teriam no mínimo 3 vagas a serem
devolvidas e sugere um planejamento. A profa Camila explica que a realidade brasileira é os
cursos caminham com preceptores e ressalta que o curso tem que saber lidar com isso. A docente
Luzilena sugere fazer convênio de preceptoria com os profissionais que já estão no serviço. A
coordenadora sugere levar proposta para o NDE.

PAUTA 2. PEDIDO DE AFASTAMENTO DOCENTE

A coordenadora explica que trata-se do pedido do docente Jose Luiz Picanço para cursar o
Estágio Doutoral do DINTER. O professor José Luiz Picanço diz que é uma atividade
obrigatória, e que sempre foi um professor dedicado ao ensino e solicita colaboração.
A coordenadora Samea diz que o docente sairá juntamente com a profa Rosana e será por um
semestre letivo. A coordenadora Samea perguntou se havia mais alguma manifestação e não
houve. Nada mais foi dito e a reunião foi encerrada às 18h e 00min. Eu, Valmir Junior dos Santos
Deniur de Almeida, Técnico em Assuntos Educacionais, lavro e assino esta ata, com redação
final da coordenadora de Curso, e em seguida encaminhada para a leitura e assinatura dos
docentes presentes.
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